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English below

Während die Ökosysteme kollabieren und menschliches Leben auf der Erde immer prekärer wird, 
lassen sich CEOs großer Tech-Unternehmen zum Spaß ins All schießen und träumen davon, das 
Universum als unsterbliche Maschinenmenschen zu kolonisieren. Sie inszenieren sich als Heils-
bringer und haben für den Rest der Menschheit nur offenen Zynismus übrig. Wir sehen einen mas-
siven Angriff auf Gewerkschaften und demokratische Institutionen, die ihnen bisher zumindest 
noch mit Schranken drohten. Der Abbau der für ihre Produkte nötigen Rohstoffen verwüstet ganze 
Landschaften und vertieft koloniale Ausbeutung. Mit ihren „sozialen“ Medien befördern sie die Ver-
einzelung und den Zusammenbruch von demokratischen Öffentlichkeiten. Sie kontrollieren umfas-
sende Infrastrukturen und setzen diese ein, um die Macht faschistischer Kräfte zu verstärken und 
einen technokratisch-autoritären Gesellschaftsumbau zu beschleunigen.

Wir sind Bewegungen und antikapitalistische Aktivist*innen, die eine Vielfalt an Widerstandsformen 
praktizieren. Wir haben genug von Amazon, Google, Microsoft, Meta, Tesla, OpenAI, Nvidia und 
Co.! Deshalb wollen wir interessierte Menschen, Aktivist*innen und Bewegungen zusammenbrin-
gen, uns vernetzen und lokale Kämpfe verbinden. Wir wollen unser Problemverständnis vertiefen, 
uns über notwendige Aktionsformen austauschen, gemeinsam Strategien entwickeln und den Wi-
derstand vorantreiben.

Egal ob Du politisch gegen Big Tech aktiv bist, wissenschaftlich forschst oder Dich anderweitig 
engagierst: Wir freuen wir uns über Deinen Beitrag zu Cables of Resistance.

Themenübergreifende Fragen können beispielsweise sein: Wie schafft es Big Tech, sich gegen 
demokratischen Institutionen weitgehend ungehindert durchzusetzen? Welche Big-Tech-Strategien 
müssen wir verstehen, um sie effektiv bekämpfen zu können? Was können wir aus vergangenen 
Kämpfen lernen?

Bitte entscheide Dich für einen der folgenden Tracks, auch wenn Dein Beitrag mehrere Themen 
berührt. Die Fragen sind Beispiele.

• Stadtpolitik: Wie verändern Big Tech unsere Städte, unsere Mobilität, unser 
nachbarschaftliches Zusammensein? Was können wir in stadtpolitischen Initiativen 
dagegen tun?

• Wasser und Rohstoffe: Wie wirken sich der enorme Wasserbedarf von Chipproduktion 
und Rechenzentren oder Lithium-Abbau auf Menschen und Umwelt in verschiedenen 
Teilen der Welt aus? Wie können wir dem in Umweltinitiativen begegnen?

• Arbeit: Wie verändern Big Tech-Unternehmen die Bedingungen für Arbeiter*innen durch 
neue Formen der globalen Ausbeutung wie Klickarbeit, Automatisierung oder den 
Einsatz von "KI"? Was können wir in Kollektiven, Koops, Betrieben, Gewerkschaften 
oder Bewegungen dagegen tun?
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• Klima und Energie: Wie befeuert Big Tech die Klimakatastrophe? Wie kann die 
Klimabewegung die daraus entstehenden neuen Fragen in ihren Kampf aufnehmen?

• Militarisierung: Wie sind Big Tech-Unternehmen in die globale Aufrüstung verwickelt 
und welche Rolle spielen sie heute schon in bewaffneten Konflikten? Welche Hebel 
haben wir dagegen?

• Faschismus: Wie verstärkt Big Tech faschistische und autoritäre Tendenzen? Gegen 
welche Ideologien und Wirkungsweisen müssen wir uns stellen?

• Feminismus: Wie treibt Big Tech neue anti-feministische und queerfeindliche Diskurse 
voran? Wie können wir Kämpfe gegen Big Tech feministisch gestalten?

• Zukünfte: Wie können gute Zukünfte für alle jenseits von Big Tech und von Kapitalismus 
aussehen?

Es gibt folgende Formate:
 Lightning Talks 15 Minuten
 Vorträge 30 Minuten
 kurze Workshops 60 Minuten
 lange Workshops 90 Minuten

Bewegungen:
Wenn ihr euch als Bewegung organisiert und wir eventuell noch nicht mit euch in Kontakt stehen, 
schreibt gern auch außerhalb des Formulars an cableresist-call@riseup.net.

Logistisches
• Sprachen: Konferenzsprachen sind Englisch und Deutsch; falls es Bedarf gibt, können wir 

uns eventuell um Übersetzungen aus anderen Sprachen bemühen.
• Reisekosten: Bitte beachte, dass die Konferenz nichtkommerziell und ehrenamtlich 

organisiert ist. Daher bitten wir Dich, Reisekosten nach Möglichkeit selbst zu tragen. Es soll 
aber jede*r teilnehmen können, der*die möchte. Melde Dich also bitte, falls Du 
Unterstützung brauchst; wir schauen dann, was wir tun können.

Wir sind eine Konferenz mit explizit antikapitalistischem und queerfeministischem Anspruch. Wir 
wollen kämpferisch nach außen und wertschätzend nach innen sein. Jede Form von 
Diskriminierung, Gewalt, verletzendem und grenzüberschreitenden Verhalten, wie sexistische, 
rassistische, antisemitische, queerfeindliche, ableistische, klassistische oder vergleichbare 
Übergriffe und Aussagen werden nicht toleriert.

Wir freuen uns auf eure Vorschläge bis zum 16. Januar 2026 über: 
https://programm.infraunited.org/cableresist26/cfp
Wir bemühen uns um eine rasche Rückmeldung noch im Januar.
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While ecosystems are collapsing and human life on Earth is becoming increasingly precarious, 
CEOs of large tech companies are shooting themselves into space for fun and dreaming of 
colonising the universe as immortal machine humans. They portray themselves as saviours and 
have nothing but undisguised cynicism for the rest of humankind. We are witnessing a massive 
attack on trade unions and democratic institutions, which until now at least threatened to restrict 
their power. The extraction of the raw materials needed for their products devastates entire 
landscapes and deepens colonial extraction. With their ‘social’ media, they promote isolation and 
the collapse of democratic public spheres. They control comprehensive infrastructures and use 
them to strengthen the power of fascist forces and accelerate a technocratic-authoritarian 
restructuring of society.

We are movements and anti-capitalist activists who practise various forms of resistance. We have 
enough of Amazon, Google, Microsoft, Meta, Tesla, OpenAI, Nvidia and co.! That is why we want 
to bring together interested people, activists and movements, network and connect local struggles. 
We want to deepen our understanding of the problem, exchange ideas about necessary forms of 
action, develop strategies together and advance the resistance.

Whether you are politically active against Big Tech, conducting scientific research or involved in 
other ways, we look forward to your contribution to Cables of Resistance.

Cross-cutting questions could include: How does Big Tech manage to assert itself largely 
unhindered against democratic institutions? What Big Tech strategies do we need to understand in 
order to combat them effectively? What can we learn from past struggles?

Please choose one of the following tracks even if your contribution touches on several topics. The 
questions are examples.

• Urban policy: How is Big Tech changing our cities, our mobility, our neighbourhoods? What 
can we do about it in urban policy initiatives?

• Water and raw materials: How does the enormous water demand of chip production and 
data centres or lithium mining affect people and the environment in different parts of the 
world? How can we counter this in environmental initiatives?

• Labour: How are Big Tech companies changing conditions for workers through new forms 
of global exploitation such as click work, automation or the use of ‘AI’? What can we do 
about this in collectives, co-ops, companies, trade unions or movements?

• Climate and energy: How is Big Tech fuelling the climate catastrophe? How can the 
climate movement incorporate the new questions arising from this into its struggle?

• Militarisation: How are Big Tech companies involved in global armament and what role do 
they already play in armed conflicts today? What leverage do we have against this?
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• Fascism: How does Big Tech reinforce fascist and authoritarian tendencies? Which 
ideologies and modes of operation must we oppose?

• Feminism: How is Big Tech promoting new anti-feminist and queerphobic discourses? How 
can we make our struggles against Big Tech feminist?

• Futures: What might good futures for all look like beyond Big Tech and capitalism?

There are the following formats:

• Lightning Talks 15 minutes
• Talks 30 minutes
• Short workshops 60 minutes
• Long workshops 90 minutes

Movements
If you are organised as a movement and we might not yet be in contact with you, please feel free 
to write us at cableresist-call@riseup.net outside of the form.

Logistics

• Languages: The conference languages are English and German; if necessary, we may be 
able to arrange translations from other languages.

• Travel expenses: Please note that the conference is organised on a non-commercial and 
voluntary basis. We therefore ask you to cover your own travel expenses if possible. 
However, we want everyone who wants to participate to be able to do so. So please get in 
touch if you need support; we will then see what we can do.

We are a conference with an explicitly anti-capitalist and queer-feminist agenda. We want to be 
combative on the outside and appreciative on the inside. Any form of discrimination, violence, hurt-
ful and transgressive behavior, such as sexist, racist, anti-Semitic, queerphobic, ableist, classist, or 
similar assaults and statements will not be tolerated.

We look forward to receiving your suggestions by 16 January 2026 on 
https://programm.infraunited.org/cableresist26/cfp

We will endeavour to respond as quickly as possible in January.
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